

52 Objetos que enseñan

ABSÓRBELO

Alguien con el corazón suave va a absorber la Palabra de Dios. Por el otro lado, la Palabra de Dios se resbala de alguien con el corazón duro.

TEMAS: La Palabra de Dios/Biblia, Sabiduría

MATERIALES: Una piedra mediana
Un plato hondo, lo suficientemente grande para la piedra
Una esponja chica
Pistola de agua llena de agua
(un vaso de agua pequeño también sirve)

DURACIÓN: Aproximadamente: 5 minutos

OBJETIVO: Va a comparar como la Palabra de Dios, representada por el agua, no va a afectar a alguien con un corazón endurecido, representado por la piedra, pero si afectará a alguien con el corazón como debe estar, representado por la esponja. Si quiere que sea mas impactante, puede cortar la esponja en la forma de un corazón. Empiece la lección metiendo la piedra al plato.

DESARROLLO: ¿Ven esta piedra? Esta roca representa el corazón endurecido de una persona. El agua en la pistola representa el Espíritu Santo. (Moje la piedra varias veces con la pistola) Cuando la Palabra de Dios es presentada a alguien con el corazón endurecido, no lo va a absorber. Solo se va a resbalar.

(Pon la esponja en una mano.) Esta esponja representa a alguien con el corazón correcto, uno suave, alguien que está dispuesto a oír la Palabra de Dios y lo invita a sus vidas. (Moje la esponja varias veces con la pistola) ¿Ven? Este corazón absorbe la Palabra de Dios.

ACCIONES REALES DE AMABILIDAD

TEMAS: Consuelo, Sentimientos, Amabilidad, Amor

MATERIALES: 2 vasos claros para beber

1/2 taza de vinagre

1 cucharita de bicarbonato

1 taza de agua

bandeja grande para lo que se va a caer, toallitas de papel

DURACIÓN: Aproximadamente 10 minutos

PREPARACIÓN: Antes de empezar la clase, junta todos los objetos que necesitas. Puede ser útil hacer el proyecto una vez antes de que empiece la clase. Ponga 1/2 taza de vinagre en uno de los vasos para beber. Ponga 1/2 taza de agua en el otro vaso para beber.

PREPARACION: Tenga listo todas las cosas cerca a usted. Mezcla el bicarbonato en el vaso de agua antes de empezar la ilustración. Después mientras habla, va a vaciar el vinagre al vaso con el agua y la mezcla de bicarbonato. Inmediatamente va a salir del vaso con muchas burbujas así que rápidamente debe tener lista la bandeja.

DESARROLLO: Si tu hermano o hermana están enfermos en cama, cual sería una mejor demostración de amabilidad: decirle cuanto se van a divertir cuando el esté mejor o tal vez sentarse con el por un rato aunque estén un poco aburridos? *(da tiempo para respuestas)*

Si la abuela de tu mejor amigo se acaba de morir, qué sería la mejor acción de amabilidad: contarle unos chistes para que se sienta mejor o abrazarlo. *(da tiempo para respuestas)*

En Proverbios 25:20 (Reina Valera 1960) leemos, "El que canta canciones al corazón afligido es como el que quita la ropa en tiempo de frío, o el que sobre el jabón echa vinagre."

En otras palabras, si pensamos que podemos aliviar a los que están tristes intentando hacerles felices, estamos haciendo algo que no es correcto. Las acciones verdaderas de amabilidad deben ser lo que necesita la otra persona. Porque si no lo hacemos así, es como si le estamos quitando el abrigo de alguien cuando hace mucho frío afuera o como cantar una canción en el tiempo que no es apropiado o como lo dice el versículo, el que sobre el jabón echa vinagre. ¿Por qué crees que eso está en la Biblia?

Pues, tengo vinagre y bicarbonato aquí. *(Muestra el vaso lleno de la mezcla de agua y el bicarbonato)* Esto es bicarbonato, tal vez no es lo que te gusta, pero todavía lo puedes beber. Ahora, vamos a decir que el bicarbonato representa el ánimo de alguien. Parece ser que está calmado ¿verdad? No mucho está pasando pero qué pasa si alguien agrega algo que no es apropiado, como el vinagre. *(Muestra el vinagre)*

No parece tan malo y se ve similar. Sin embargo, la Biblia nos dice que si le quitas el abrigo a alguien cuando hace frío, o si le cantas una canción a un corazón triste, es como meter vinagre al bicarbonato. Así que vamos a ver lo que pasa.

(Vacía el vinagre al bicarbonato – prepárate porque vas a necesitar la bandeja para que lo que se va a caer no caiga en el piso o en la mesa.)

Así que puedes ver que es importante tener el tipo de amabilidad que es apropiado. Debe ser igual a lo que necesita la otra persona. ¡Tu acción de amabilidad debe ser de ayuda, con consideración y deseable, porque si no lo es, es como vaciar vinagre en el bicarbonato y eso puede ser muy sucio!

AGARRA LA PIEDRA

Es bueno saber que podemos saber que podemos confiar en Dios para mantenernos seguros.

TEMAS: Creer, Confort,, Protección

MATERIALES:

Piedra suave
Voluntario

DURACIÓN: Aproximadamente 7 minutos

OBJETIVO: Pida que un voluntario venga al frente de la clase para ayudarlo a demostrar algo que esta en Juan 10:27-28.

Pararse enfrente de la clase y el voluntario va a estar viendo al maestro para que la clase pueda ver la demostración claramente. Estire su brazo hacia el voluntario con la palma hacia arriba. Dígale al voluntario que intente agarrar la piedra que ud tiene en su mano y el maestro va a cerrar la mano antes que el niño pueda quitársela

Después de algunos intentos lean Juan 10:27-28.

DESARROLLO: Hoy en nuestra ilustración, el voluntario tal vez o tal vez no pudo agarrar la piedra de mi mano. Se trata de los reflejos del más rápido y después de leer Juan 10:27-28, no creen que es bueno saber que podemos confiar en que Dios nos va a mantener salvos y seguros cuando le pertenecemos a Él?

(Si hay tiempo, puede permitir que otros voluntarios agarren la piedra.)

ESPINAS DE CACTUS

Un CACTUS tiene espinas para protegerse, pero cuando bebemos del agua viva nosotros tenemos la protección de Dios.

TEMAS: Vida Eterna, Jesús Protección

MATERIALES: Pequeño cactus

DURACIÓN: Aproximadamente 7 minutos

DESARROLLO: (Precaución: no deje que los niños toquen el cactus.) Este es un pequeño cactus, un bebé. Aunque es pequeño, todavía tiene estas espinas alrededor de él. ¿Te has lastimado con una de esas agujas? Ouch.

Te has preguntado porque Dios creó al cactus con espinas? ¿Por qué no pueden ser suaves y lisos como los pétalos de una rosa o como el pasto? (Dales tiempo para contestar) Un cactus es una planta muy especial que creó Dios. El les dio la habilidad de crecer en lugares áridos y secos y donde no llueve mucho. Para sobrevivir, el nopal tiene que guardar toda el agua hasta que llueva de nuevo. El problema es que los animales también tienen sed. Si no fuera por las espinas, los animales arrancarían los cactus y se beberían el agua.

Jesús dice que El es la Agua Viva y si se bebemos de El, nunca más tendremos sed. (Juan 7:37, 38). Lo que significa esto es que si dejamos que Jesús sea el señor de nuestras vidas, nosotros vamos a estar llenos del Espíritu Santo y Jesús va a vivir en nosotros.

A diferencia del cactus, nosotros no necesitamos espinas para proteger el agua viva en nosotros. Cuando Jesús es señor de nuestras vidas, nosotros somos los hijos del todo poderoso y fuerte Dios. No hay mejor protección como la protección de Dios.

ALCANCE IMPOSIBLE

Construimos muchas cosas para ayudarnos a alcanzar lugares difíciles. Sin embargo, podemos alcanzar al cielo solo por medio del amor y perdón de Jesús.

TEMAS: Cielo, Jesús, Obras, Torre de Babel

MATERIALES:

Rascador para la espalda

(objetos opcionales:)

Extención de un rodillo de pintura

herramienta para algo

DURACIÓN: Aproximadamente 8 minutos

OBJETIVO: Va a mostrar la diferencia entre usar objetos hechos por hombres (fabricados) como el rascador para espaldas para alcanzar lugares difíciles y tratar de alcanzar al Cielo sin Jesús.

DESARROLLO: ¿Han tenido que rascarse la espalda? ¿Qué tuvieron que hacer? (Alza el rascador) Estoy seguro que todos saben lo que es esto. Es un rascador. Es una invención sencilla y muy útil. Esta herramienta sencilla me permite alcanzar lugares que es difícil alcanzar con mis propios brazos. (Demuestre con el raspador con un suspiro de alivio.) ¡Ahhh!

Construimos muchas cosas para ayudarnos a alcanzar lugares difíciles. Por ejemplo, usamos escalera para alcanzar lugares altos y construimos aviones para llevarnos a lugares lejanos. (Muestra o explica otros objetos como palos largos, herramientas largos, etc.)

Hace mucho tiempo la gente pensó que podían construir un torre alta para alcanzar el Cielo. ¿Alguien recuerda el nombre de esa torre? Se llamaba la Torre de Babel. La gente tenía tanta confianza de que podían alcanzar al Cielo solas y que no necesitaban de Dios. Pero sus esfuerzos fueron inútiles. Dios destruyó la torre y dispersó a la gente. Sabemos que no podemos construir una torre para llegar al Cielo. Sin embargo, muchas personas todavía creen que pueden llegar al Cielo solas por medio de ser buenos, por ayudar a otros o por decir que son cristianos.

Como humanos podemos alcanzar muchos lugares. También podemos llegar a la luna pero no hay nada que podemos hacer o construir para llegar al Cielo. Solos es imposible porque la única manera de alcanzar al Cielo es por medio de Jesús, nuestro Señor y Salvador. Cuando recibimos Su amor y perdón, pertenecemos a Él y nuestra recompensa final es para estar con Jesús, el cual está sentado a la mano derecha de Dios, en el Cielo. (Marcos 16:19)

ALUMBRA AL MUNDO

Una ilustración corta acerca de alumbrar al mundo un fósforo al tiempo.

TEMAS: Luz, Servir, Evangelizar

MATERIALES: Un fósforo grande para un mayor efecto (vea preparación)

DURACIÓN: Aproximadamente 5 minutos

PREPARACIÓN: Puede hacer un fósforo más grande por medio de usar un palito o un pedazo de paja y pegue listón rojo en la parte de arriba para formar una pequeña bolita.

OBJETIVO: comparar un fósforo con un hijo de Dios. Como un fósforo puede ser usado para alumbrar algo importante, así mismo los hijos de Dios somos usados para alcanzar a otros para Jesús y alumbrar al mundo.

DESARROLLO: Todos saben que esto es un cerillo. Ahora, ¿qué es lo que podemos hacer con un fósforo? (De tiempo para respuestas). Así es. Yo puedo usar éste fósforo para hacer un fuego en la chimenea o para un fuego en el campamento el cual todos pueden estar alrededor para cantar canciones. Puedo usarlo para encender una vela o para encender la estufa para cocinar comida deliciosa.

Cuando ya he usado éste fósforo, ¿qué uso va a tener? Un fósforo solo puede ser usado una vez. Después de eso, no sirve para nada. La única razón por la que tenemos un fósforo es para encender algo o empezar algo que es mucho más importante para nosotros.

Somos similares a éste fósforo. Nuestras vidas son cortas en ésta tierra. Solo estamos encendidos por un rato. La pregunta es, ¿qué es lo que hacemos con nuestras vidas cortas?

Como hijos de Dios, debemos usar este tiempo para "alumbrar" al mundo para Jesús. Podemos hacer esto por medio de compartir la Palabra de Dios con todos los que conocemos y que no conocen a Jesús. Podemos hacer esto por medio de servir a otros en Su nombre y orando por los que necesitan a Dios. Cuando hacemos esto, la luz continúa y empieza a brillar más y más.

Sin embargo, si nos mantenemos silenciosos, sería como si encendiéramos el fósforo pero no lo usaríamos. (Imite prender un fósforo y luego apágalo) ¡Qué pérdida!

AMOR AL DINERO

Porque raíz de todos los males es el amor al dinero. 1 Timoteo 6:10a

TEMAS: Avaricia, Maldad, Tonterías, Materialismo, Tesoros

MATERIALES: Moneda

DURACIÓN: Aproximadamente 10 minutos

DESARROLLO: Empiece la ilustración por lanzar la moneda al aire y por atraparlo varias veces.

Pregúntales a los niños, "¿cuántos de ustedes creen que esta moneda pequeña pueda bloquear mi vista de todas las estrellas en el cielo? Tal vez piensan que es imposible hacer eso con una moneda tan pequeña viendo que el cielo es tan grande, pero si puede hacerlo."

Cierra un ojo y pon la moneda directamente en su ojo abierto. Diga, "si esa moneda pequeña es puesta en el lugar adecuado va a ser lo único que voy a poder ver."

Nuestro amor a las posesiones nos puede cegar de la misma manera. Si el amor al dinero y el obtener riquezas son nuestro único enfoque, este deseo pronto va a ser un eclipse de lo demás en nuestras vidas y va a dejar a nuestras vidas espirituales como bancarrota.

Lea 1 Timoteo 6:10

Preguntas

1. ¿Cómo puede ser el amor al dinero una raíz o un principio de todos los males?
2. ¿Qué tipo de dolor podemos tener si estamos dispuestos a obtener riquezas y si nos hemos desviado de Dios?

AMOR SIN FIN

Una ilustración simple que nos muestra cuanto Dios desea tener nuestro amor y adoración cada día de nuestras vidas.

TEMAS: Celos, Amor, Agradar a Dios, Alabanza

MATERIALES: Animal de peluche
Bolsa café

DURACIÓN: Aproximadamente 5 minutos

OBJETIVO: Vas a decirle a los niños que cuando tú eras joven, era muy padre recibir un peluche. Diles que tu amabas a tu peluche y que lo cuidabas muy bien. Cuando pasaba el tiempo, y tu peluche ya no era tan nuevo, tú lo pones en otro lado. Vas a comparar esto con como hay gente que pone a Dios en otro lado. Cuando son Cristianos nuevos o simplemente jóvenes, ellos le da a Dios toda su atención, y toman el tiempo para darle alabanzas. Muchas veces, cuando algo ya no es nuevo, ya no le damos el amor que necesita, y es lo mismo con Dios.

DESAROLLO: Cuántos de ustedes tienen un animal de peluche? (Saca el peluche que tienes en la bolsa) Cuando yo era joven, me encantaba recibir peluches como este (osito). Es tan lindo! Lo cargaba conmigo a donde quiera que fuera, me dormía con el, y hablaba con el. Era mi mejor amigo. Pero cuando empecé a crecer, ya no tenía mucho tiempo para estar con mi peluche. Después lo puse en un lado y casi ni lo miraba. (Avienta el peluche adentro de la bolsa).

Si ese peluche estuviera vivo, como crees que se sentiría si ya no querías jugar con el? Estaría muy triste. Pues, así se siente Dios a veces. Cuando hay gente que son jóvenes o Cristianos nuevo, ellos le dan a Dios toda su atención y su amor. Al principio, toman todo su tiempo para alabar a Dios. Pero cuando pasa el tiempo, ya casi ni tienen tiempo para Dios. Se ocupan con otras cosas y a veces se les olvidan que Dios está ahí todavía. Como crees que se siente Dios cuando pasa esto? Dios nos ama tanto y es justo que nosotros lo amemos siempre. Lo lastima cuando nos damos la vuelta y ya no le damos el amor que merece. Cuando adoramos a algo que no es Dios, eso se convierte en un ídolo.

En Éxodo 20:5a, Dios dice, "No te inclinarás a ellas, (está hablando de ídolos) ni las honrarás porque yo soy Jehová tu Dios, fuerte y celoso..."

Nota: Los niños (adultos también) pueden preguntar como Dios puede ser celoso, cuando en realidad siendo celoso es un pecado. La respuesta es que todos somos pecadores, así que para nosotros, lo celos se convierten en un pecado. Pero Dios es santo y el no tiene pecado. Sus celos no lo llevan a pecar, pero da perdón a los que regresan a El.

ESPERANZA EN UNA CAJA

Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve. Hebreos 11:1

TEMAS:

Esperanza, Alegría, Paz, Fe

MATERIALES:

Caja, para envolver regalos

Dulces (Opcional)

Campanas pequeñas

Otros juguetes que hacen ruido

DURACIÓN:

Aproximadamente 10 minutos

PREPARACIÓN:

Llena una caja con dulces, papel, campanas y otros juguetes que hacen ruido. Envuelve la caja con papel colorido.

LO QUE VA A HACER USTED:

Alza la caja para que todos los niños lo puedan ver. Agita la caja con cuidado para que los niños puedan oír lo que está adentro de la caja. Pregúntale a los niños que creen que está en la caja. Mientras oyes sus respuestas, agita la caja de nuevo.

LO QUE VA A DECIR USTED:

La esperanza es una emoción maravillosa. Mientras está cerrada la caja, podemos oír los sonidos, podemos sentir cuánto pesa o tal vez podemos oler lo que está adentro de la caja. Nuestra imaginación empieza a correr mientras anticipamos lo que está en la caja. Sabías que Dios tiene cosas maravillosas preparadas para lo que lo aman?

Lee 1 Corintios 2:9

Antes bien, como está escrito: Cosas que ojo no vio, ni oído oyó, ni han subido en corazón de hombre, son las que Dios ha preparado para los que le aman.

Mientras hacemos el trabajo que nos dio Dios para hacer aquí en la tierra, podemos esperar el tiempo en el cual vamos a estar con Dios en el Cielo. Podemos tener esperanza en las promesas que nos ha dado Dios y podemos estar seguros que Dios va a cumplir sus promesas.

Lee Hebreos 11:1

Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve.

Así que cuando tenemos tiempos difíciles, o las cosas no van como queremos, debemos recordar que Dios nos ama mucho. Puede confiar en Dios y saber que él tiene planes maravillosos para ti en este mundo y en el otro.

Lee Juan 14:1-3

No se turbe vuestro corazón, creéis en Dios, creed también en mí. En la casa de mi Padre muchas moradas hay; si así no fuera

Es bueno tener esa esperanza! Debemos compartir la esperanza con otros y decirle las Buenas Nuevas. En ese tiempo puedes abrir la caja y compartir los dulces con los niños.

APLASTADO Y RESTAURADO

Nos debemos dejar que el pecado nos aplaste, una vida restaurada nos espera en Jesucristo.

TEMAS:

Cargas, Salvación, Pecado

MATERIALES:

Latas de refresco vacías
Lápiz que no ha sido usado

DURACIÓN:

Aproximadamente: 10 minutos

PREPARACION:

Antes de que empiece la clase, va a hallar latas de refresco vacías y un lápiz de madera que no ha sido usado.

DESARROLLO:

En ésta vida siempre vamos a tener dificultades. Nuestro pecado y el pecado de otros van a tomar un peso en nosotros. Van a haber tiempos cuando nos sentimos que el mundo nos está aplastando. Va a aplastar la lata lentamente y va a pedirles a los niños que griten los pecados mientras continua a aplastar la lata. (No doble la lata a la mitad ni haga hoyos en la lata.)

Todos los pecados que ustedes mencionaron van a tener un peso en el mundo. Los pecados diferentes en vidas diferentes pero el resultado es lo mismo. El pecado es destructivo y el precio del pecado últimamente resulta en la muerte. Una vida llena de pecado no es la vida que Dios quería para el hombre, pero el hombre decidió dejar que el pecado entrara al mundo y en su vida por medio de desobedecer a Dios. Es una vida sin esperanza, ¿no lo crees? Eso si lo sería si el pecado estaría corriendo como loco pero Dios nos ama demasiado para dejar que eso pasara.

Dios nos ama y con gracia mandó a Su único hijo Jesús para salvarnos de nuestros pecados. Use la punta de madera para empezar a restaurar la lata por medios de sacar las abolladuras de adentro hacia afuera. Tenga cuidado de no cortarse y diga, Así como estas abolladuras han sido removidas de adentro hacia fuera, Dios va a transformar nuestras vidas de adentro hacia fuera cuando le pedimos que nos perdone de nuestros pecados. ¡Estas son noticias buenas y son noticias buenas que debemos compartir con otros!

Mientras crecemos en nuestro conocimiento de Dios, nosotros reemplazamos nuestros pecados en nuestras vidas con cosas puras de Dios. Rechazamos lo feo del pecado y llenamos nuestras vidas con cosas hermosas de Dios.

ATRAPADO FUERTEMENTE POR EL PECADO

Un pecador es atrapado por sus hechos malos y el es atrapado fuertemente por las cuerdas de sus pecados. .

TEMAS: Pecado, Hábitos, Perdón

MATERIALES: Cuerda o hilo

Tijeras

DURACIÓN: Aproximadamente 10 minutos

PREPARACIÓN: Corta dos pedazos de cuerda para usar en la clase. Uno de 24 cm de largura y la otra de 6 pies de largura. La cuerda debe ser de un pedazo para que puedan romperse fácilmente.

DESARROLLO: Toma la cuerda para enrollarlo alrededor de las manos de un voluntario y ata sus manos juntas, mientras les explica que la cuerda representa una vez que han pecado. Va a pedirle al voluntario que separe sus manos para romper la cuerda, y lo van a poder hacer sin problema. Luego van a enrollar la cuerda alrededor de las manos del voluntario como 10 veces y amárralos juntos y pídale que lo traten de romper. Ellos no van a poder hacerlo y va a comparar esto con lo que pasa cuando continuamos a pecar.

Finalmente, va a tomar las Tijeras y muéstrales que sin importar el pecado en el pasado, cuando dejamos que Jesús entre a nuestra vida, El va a cortar lo que nos trae atrapado y nos va a liberar.

APLICACION: Necesito un voluntario. ¡Que bien! Ahora quiero atar tus manos como si estás orando. (Toma la cuerda y va a enrollarlo una vez alrededor de las dos manos y amárralos juntos.) Vamos a actuar que esta cuerda atada alrededor de tus manos representa una vez que has pecado. Estás atrapado por éste pecado pero probablemente puedes romperlo. Trata de romperlo. (El voluntario va a romper la cuerda)

¿Pero qué pasa si continuas a pecar? ¿Qué pasa si el pecado se hace un hábito? (Ahora vas a enrollarlo alrededor de sus manos 10 veces mientras cuentas dramáticamente los números de pecados. Por ejemplo: 1- le mientes a tu hermana, luego 2 – a tu amigo, luego 3 – a tu mama, etc. Luego va a amarrarlos juntos.)

La Biblia dice, **“Prenderán al impío sus propias iniquidades, y retenido será con las cuerda de su pecado.” (Proverbios 5:22 Reina Valera 1960)** continuamos a pecar, se va a ser más difícil a escapar de los problemas que vienen con el pecado. Después de un tiempo, no vamos a poder dejar de hacerlo aunque sabemos que es malo lo que hacemos. Trata de romper las cuerdas de pecado. (El voluntario va a tratar de romper la cuerda)

No es imposible. Sin embargo, vamos a decir que las Tijeras representan a Jesús. No importa cuántas veces hemos pecado, no importa que tan gruesas o apretadas son las cuerdas, cuando dejamos que Jesús entre a nuestra vida, El va a poder cortar el pecado y liberarnos del pecado. (Corte con cuidado las cuerdas para liberar las manos del voluntario.)

AUTORIZAR

Usando las herramientas propias nos pueden ayudar físicamente y espiritualmente.

TEMAS:

Espíritu Santo, Poder, Oración, Provisión, Fuerza, Palabra de Dios

MATERIALES:

Tabla de Madera pequeña

Tornillo de madera

Destornillador

DURACIÓN:

Aproximadamente 10 minutos

PREPARACIÓN:

Antes de empezar la clase, obtiene un pedazo pequeño de Madera unos tornillos de Madera y un destornillador. Haga un hoyo en la madera para hacerlo más fácil de atar el tornillo.

DESARROLLO:

Pregúntales a los niños si ellos han visto o si le han ayudado a sus padres a hacer proyectos de reparación. Diga, "Me gusta mejorar la casa; es muy divertido." Alza la tabla y diga, "Esta tabla es lo que sobró de mi último proyecto. La parte más difícil de ese proyecto es que tenía que meter los tornillos de Madera en la tabla." Usando su mano, trate de meter el tornillo en la madera y use muchas emociones animadas mientras lo hacer. Noel hoyo que hizo antes de que empezara la clase. Seque su ceja y agite su mano como si le doliera y diga, "Me tomó tanto tiempo para meter este tornillo de Madera en la tabla y me lastimé la mano. Hasta tuve que regresar a la tienda para preguntarle al trabajador porque se me hizo tan difícil hacerlo. El me preguntó si estaba usando tornillos de Madera y le dije que si y que yo no era tonto.

Trate de verse como si está confundido y pregúntele a los niños, "¿qué es lo que estuve haciendo mal?" Permita que los niños te den sugerencias y cuando los niños adivinar que no usó el destornillador, va a sacar el destornillador y diga, "¡el trabajador me dio uno de estos pero no se como debo usarlo! El me dijo que era un destornillador."

Use el destornillador(y el hoyo que hizo antes de que empezó la clase)para meter el tornillo en la madera. Con emoción, va a decir, "¡Caray! Eso fue más fácil. Usando la herramienta correcta me ha ayudado a tener más fuerza."

Diga, "muchas personas tratan de hacer los trabajos con sus propias fuerzas y esas personas se cansan rápidamente y se preguntan porque no está viendo los resultados que ellos esperaban. Nuestra vida espiritual es un paralelo de nuestros proyectos físicos; no vamos a completar mucho con nuestras propias fuerza." Alce el destornillador y diga, "Así como la herramienta propia nos da fuerza para hacer las cosas físicas, el Espíritu Santo, la oración, leyendo la Biblia y el consejo de otros cristianos nos pueden dar la fuerza que necesitamos en nuestras vidas espirituales y con los proyectos."

AVIVA LA LLAMA

Debemos tener una pasión ardiente de hacerles ver a otros que Jesús está vivo en nosotros pero también debemos avivar la llama.

TEMAS:

Espíritu Santo, Luz, Testificar, Trabajos

MATERIALES:

Fuelles de chimenea

DURACIÓN:

Aproximadamente 10 minutos

OBJETIVO:

Va a comparar las fuelles de chimenea al poder del Espíritu Santo trabajando en nosotros cuando ponemos primero a Jesús en nuestras vidas y especialmente por medio de alabanza y adoración. Usando la fuelle hace que el fuego sea más caliente y dejando que el Espíritu Santo trabaje en nosotros nos da más pasión y fuego para el Señor.

DESARROLLO:

¿Cuántos de ustedes tiene fuego o pasión para el Señor? (Permita respuestas)

A lo que me refiero es, ¿tienes pasión y un deseo de dejar que otros vean que Jesús está vivo en tí? A veces tenemos un gran deseo de servir a Jesús y somos como un fuego que quema muy calientemente y cuando estamos cerca de otras personas, ellos pueden ver que Jesús está vivo en nosotros y queremos decirles más acerca de Él. Pero a veces el fuego es débil. Es por eso que necesitamos un poco de viento.

(Alza la fuelle y haga algunas bocanadas de aire.) ¿Cuántos de ustedes conocen lo que es esto? Eso es, se llama fuelle. Normalmente usamos estos para ayudarle al fuego a seguir o para que el fuego se haga más caliente. Aunque solo hay unas cuantas ascuas en la chimenea, éste instrumento sencillo puede producir unas explosiones de aire para que el fuego empiece de nuevo.

A veces como cristianos necesitamos hacer que nuestro fuego siga y cuando nos hacemos flojos y si estamos demasiados ocupados en la iglesia y si nos olvidamos de leer nuestras Biblias o si decidimos que no vamos a orar, nos hacemos menos y menos en fuego para el Señor. Pero el Espíritu Santo es similar a la fuelle y nos ayuda a avivar nuestras llamas.

El Espíritu Santo trabaja cuando leemos nuestras Biblias, cuando oramos y cuando servimos a otros para el Señor. Estas son maneras buenas para dejar que el Espíritu Santo trabaje en nosotros. Sin embargo, El si aviva nuestras llamas cuando le damos la gloria y la alabanza a Dios y le damos gracias con todo nuestro corazón y nuestro Señor y Salvador nos perdona nuestros pecados y nos da vida eterna. La Biblia dice que Dios mora en las alabanzas de su gente(*Salmos 22:3 parafraseado*). Cuando estamos en fuego para El, se puede ver.

CAJA DE TESOROS

El más tiempo que tomes leyendo tu Biblia, vas a hallar más tesoros.

TEMAS:

Palabra de Dios

MATERIALES:

Caja de zapatos grande

Lápiz y papel para cada niño

Biblia

Chucherías pequeñas (dulces surtidos, juguetes, tarjetas o cualquier otra cosa que sean de interés para los niños)

DURACIÓN:

Aproximadamente 10 minutos

PREPARACIÓN:

Antes de que empiece la clase, vas a decorar la caja de zapatos y la tapa para que se vea interesante. Luego vas a llenar la caja con las cosas que trajiste. Pon las cosas más valiosas hasta el fondo de la caja. Asegúrate de que las cosas mejores no se puedan ver mientras los niños observan lo que está en la caja.

OBJETIVO:

Vas a tener la Biblia al lado de la caja cuando explicar la aplicación. Dale a cada niño un lápiz y un pedazo de papel antes de empezar esta ilustración. Los niños van a poder ver lo que está dentro de la caja, pero no pueden tocar nada y ellos tienen que tratar de recordar lo que han visto. Luego tú les puedes mostrar lo que se les olvidaron.

Los niños van a divertirse mientras miran dentro de la caja y mientras juegan. Van a poner divertirse con los tesoros o cosas valiosas que tal vez se les olvidaron.

DESARROLLO:

Tengo una caja llena de cosas buenas. Voy a abrir la caja para que puedan ver adentro de la caja. Traten de recordar lo que han visto, pero no pueden tocar nada. (Muéstrales la caja a cada niño por 10 segundos y luego vas a cerrar la caja.) Ahora, quiero que tomen sus lápices y sus papeles y quiero que escriban lo que recuerdan haber visto.

Ahora, deja que yo les muestre la caja una vez más para que puedan escribir cosas que tal vez se les habían olvidado la primera vez. (Muéstrales la caja una vez más y solo por 5 segundos y luego cierra la caja.) Díganme cuando ya han terminado. (Comparen notas) Ahora, vamos a ver que otras cosas no vieron. (Saca cada objeto y comenta acerca de los objetos que no pudieron ver porque estaban enterrados muy bien al fondo de la caja.)

Esta caja es como la Biblia, especialmente una Biblia nueva. Se ve muy bonita e interesante así que tomas tiempo para leerlo. Disfrutas leerlo al principio, encuentras que la Palabra de Dios es valiosa e inspiradora. Pero mientras pasa el tiempo, tomas menos tiempo abriendo y leyendo tu Biblia. Puedes darte cuenta que no ves muchas cosas buenas que tiene la Biblia. De hecho, si te concentras en buscar más y más, así como lo hicimos con esta caja, puedes hallar más tesoros de Dios. Algunas cosas hasta pueden ser mejores que las cosas que ya has descubierto.